

»Wenn wir dich ordentlich verkleiden, merkt den Unterschied keine Sau!«

Sie steckten das Schwein in einen roten Mantel und zogen ihm schwere Winterstiefel an. Dann bekam es eine Weihnachtsmannmütze und einen falschen Bart.

»Sieht doch aus wie echt«, meinten die Weihnachtsmänner anerkennend. »Fehlt nur noch der Sack.«



Auch der fand sich. Schließlich bekam das Schwein sogar einen eigenen Rentierschlitten, mit dem man durch die Luft fliegen konnte.

»Doll«, freute es sich, »jetzt bin ich der Schweinachtsmann. Ab durch die Mitte!«

»Halblang, halblang, Bruder«, sagte das Rentier, »nur nichts überstürzen.«

Noch hatte das Schwein eine Menge zu lernen. Eigentlich, so sagten die richtigen Weihnachtsmänner, sei die Zeit viel zu kurz für eine ordentliche Ausbildung. Aber in diesem besonderen Fall müssten sie eben eine Ausnahme machen und das Beste hoffen.



*»Halblang, halblang, Bruder«, sagte das Rentier.*